

CDU-Fraktion, Marktplatz 4, 65428 Rüsselsheim am Main

An den
Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Jens Grode
Marktplatz 4
65428 Rüsselsheim am Main



STEFANIE KROPP

Vorsitzende

Stefanie.kropp@cdu-ruesselsheim.de
Rathaus – Marktplatz 4
65428 Rüsselsheim am Main
Mobil 0151-51795075

Rüsselsheim am Main, 02.06.2024

Änderungs- und Ergänzungsantrag zur DS-607/21-26 – Straßennamenvergabe Neubaugelände „Eselswiese“ Bauschheim

Der Beschlusspunkt 1 wird wie folgt neu formuliert:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, dass

1. bei einem Teil der Straßen Frauennamen bevorzugt vergeben werden. Es ist dabei darauf zu achten, dass bei der Vergabe der Straßennamen in diesem Teil Frauen mit Rüsselsheimer und/oder Bauschheimer Lebenslinie bevorzugt werden sollten (bspw. aus einer Auswahl von den Leuchtenden Vorbildern) und dass

Neue Beschlusspunkte:

3. Der Name Marie-Curie wird nach Möglichkeit für die auf der Eselswiese geplante Schule vorgesehen. Sollte die Benennung der Schule nach Marie-Curie nicht möglich sein, wird eine Straße so benannt.
4. Es wird eine Bürgerveranstaltung auf Einladung des Ortsbeirates Bauschheim durchgeführt. Zu dieser Veranstaltung sollen neben den Bürgerinnen und Bürgern explizit Bauschheimer Interessensvertretungen eingeladen werden. Ziel dieser Veranstaltung ist die Ausarbeitung der Straßennamen. Die Ergebnisse werden der Stadtverordnetenversammlung zur Beschlussfassung vorgelegt.

Begründung:

Wir respektieren den Wunsch nach einer stärkeren Präsenz von Frauennamen bei der Neuvergabe von Straßennamen. Wir würden es begrüßen, eine der „Anlagen oder Straßen“ in zentraler Lage auch „An der Eselswiese“ zu benennen. So würde dem Namen des Neubaugeländes auch Ausdruck verliehen.

Bei der Benennung nach Personen ist zu beachten, dass es sich um Personen handelt, die es nicht nur würdig sind mit einem Straßennamen geehrt zu werden. Ebenso ist es

unserer Auffassung nach wichtig, dass bei der Namensgebung ein räumlicher Bezug zu Rüsselsheim und/oder Bauschheim vorhanden sein sollte.
Es ist außerdem wichtig, dass die Bürgerinnen und Bürger des Stadtteiles in dem die Straßen sein werden maßgeblich an der Benennung beteiligt wird. Wir halten es daher für angemessen hierzu eine Bürgerveranstaltung zu organisieren.

Freundliche Grüße

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'S. Kropp'.

Stefanie Kropp
Vorsitzende